

# Unos 130 mil niños trabajan en República Dominicana

Santo Domingo (Xinhua).- Unos 130 mil niños todavía trabajan en República Dominicana, cuyo Gobierno busca eliminar esta situación en el 2020, según manifestó la vicepresidenta del país, Margarita Cedeño de Fernández, al conmemorarse este jueves el Día Mundial contra el Trabajo Infantil.

Cedeño dijo que República Dominicana redujo el trabajo infantil al sacar de esa situación a más de 100 mil niños y adolescentes, y resaltó los avances registrados en materia de reformas legislativas.